

Fotonoticia 04-04-22



El avión procedente de Hamburgo, nada más aterrizar en el Aeropuerto de Bilbao.

El Aeropuerto de Bilbao estrena la ruta a Hamburgo con Eurowings

El Aeropuerto de Bilbao ha recibido hoy el primer vuelo desde el Aeropuerto de Hamburgo. Eurowings operará a partir de ahora dos frecuencias semanales a este destino, lunes y viernes, lo que permite a los usuarios del aeródromo vasco acercarse al norte de Alemania.

Este enlace al país germano se une a los destinos que ya operan desde Bilbao, como son Munich, Frankfurt, Dusseldorf y Stuttgart. Una operativa importante de cara a acercar el turismo y la industria situada al norte de la primera potencia económica e industrial de Europa.

Esta ruta, para la que la compañía Eurowings empleará un Airbus 320, se ha inaugurado al mediodía. A las 12.39 horas llegaba el vuelo de la nueva ruta desde el Aeropuerto de Hamburgo.

El nuevo destino contribuirá a conectar con una ciudad-estado conocida por su industria y su actividad portuaria, y reforzará el vínculo comercial, social y cultural del País Vasco con Alemania y su zona de influencia.

Gabinete de Prensa. División de Prensa y Relaciones con los Medios

Tel. 94 486 98 37 kgorria@aena.es www.aena.es

 @aena